



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Moulins, le lundi 2 septembre 2019

RN7 - Déviation de Villeneuve sur-Allier : où en sont les travaux ?

Visite publique de chantier le samedi 14 septembre

Longue de 7 km, la déviation de Villeneuve-sur-Allier fait partie de l'aménagement à 2x2 voies de l'itinéraire RN 7-RN 82.. Les travaux engagés en 2017 touchent à leur fin. Avant la mise en service de l'infrastructure fin 2019, la DREAL Auvergne-Rhône-Alpes (Direction Régionale de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement), maître d'ouvrage, propose samedi 14 septembre une visite publique du chantier, pour les riverains et futurs usagers.

Un parcours en bus est proposé, marquant des points d'arrêts, commenté par le maître d'ouvrage et le maître d'œuvre.

Ouvert à tous
Inscription obligatoire*
Visites à 9h, 11h, 14h et 16h
Inscriptions auprès de l'agence Magma Créa au 04 73 90 41 18
du lundi au samedi de 9h à 13h et de 14h à 17h
**Selon places disponibles. Nombre de places limité.*

Biodiversité préservée

A cette occasion, seront présentées les travaux réalisés, notamment les nombreuses actions en faveur de l'environnement réalisé en lien avec la Ligue de Protection des Oiseaux Auvergne-Rhône-Alpes, en particulier : réhabilitation écologique du site des étangs des Pilets, aménagements écologiques (remise en fonctionnalité des mares, création de dispositifs de reproduction pour l'avifaune, d'hivernage pour les reptiles et les amphibiens, maintien de sites de cache et de nourrissage...), création future d'un parcours naturaliste pédagogique au niveau de la future aire de repos.

PJ : plaquette de présentation

CONTACT PRESSE

Préfecture de l'Allier - Communication interministérielle
2, rue Michel de l'Hospital- 03016 Moulins Cedex
Tél. 04 70 48 33 10 ou 04 70 48 30 36 - courriel : pref-communication@allier.gouv.fr
www.allier.gouv.fr - @prefet03